

2024-12-12

## Sin apoyo de quienes presionaban, abrirá Pachuca su refugio invernal

Autor: Laura Rivera

Género: Nota Informativa

<https://www.effetata.info/sin-apoyo-de-quienes-presionaban-abrir-pachuca-su-refugio-invernal/>

Sin la aportación de "activistas» y ciudadanos que solicitaban su instalación, el refugio invernal de Pachuca abrirá sus puertas. El alcalde Jorge Reyes Hernández manifestó que es muy fácil opinar, pero pocos se ofrecen a ayudar. "Yo lo haría, pero cuando preguntas quién ayuda, pocos levantan la mano", comentó.

El edil pachuqueño señaló que este alojamiento fue posible gracias a la participación de empresarios y organizaciones socialmente responsables que apoyan los proyectos del ayuntamiento, como el Xantolito, realizado para el Día de Muertos, y ahora este espacio.

Agradeció a Farmacias Similares, la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda, la Cámara Nacional del Comercio y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción por su respaldo para echar a andar este proyecto, que beneficiará a la población vulnerable del municipio.

Recordó que muchos alzaron la voz para que la alcaldía instalara el albergue, pero sólo estas empresas y organizaciones contribuyeron para cumplir el objetivo.

Este viernes el espacio abrirá sus puertas para que personas en condición de calle o migrantes puedan pasar la noche, recibir alimentos y, por primera vez, utilizar regaderas para asearse adecuadamente y recibir un servicio digno.

Cabe mencionar que este año cambió de ubicación. Anteriormente se encontraba en la calle de Abasolo y en este 2024 estará en la calle Amapola, número 705, en la colonia Ampliación Santa Julia, junto al bulevar Colosio.